



---

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

---

### **Cluster automotriz de Querétaro, prepara reapertura**

El Secretario de Desarrollo Sustentable de la entidad, Marco Antonio del Petre, comentó en entrevista a medios locales que *“La reactivación de esta industria estará sujeta al desarrollo de mecanismos que eviten la propagación de la pandemia o el surgimiento de nuevos brotes de contagio”*. Se prevé que, a más tardar en dos semanas, ya estén operando nuevamente, con estrictas medidas de control sanitario.

### **EUA presiona para que la industria automotriz reinicie el 12 de mayo**

La Asociación de Fabricantes de Motores y Equipos de Estados Unidos (MEMA) pidió al gobierno de ese país presionar para que México reanude sus actividades de manufactura automotriz a partir del 12 de mayo. Bill Long, presidente y director general de esta asociación, hizo esta petición a Mike Pompeo, secretario de Estado, en una carta firmada el 5 de mayo.

### **Ford echa a andar los motores en Europa**

Los vehículos de la marca Ford han vuelto a salir de las líneas de producción en instalaciones en España, Alemania y Rumania tras una suspensión de siete semanas causada por la crisis del COVID-19, ha informado este jueves la compañía estadounidense en un comunicado.

### **Senadora de Aguascalientes urge al gobierno a reactivar sector automotriz**

La senadora de Acción Nacional, Martha Cecilia Márquez Alvarado, hizo un llamado a la titular de la Secretaría de Economía del estado, para que incluya a la industria automotriz dentro del catálogo de actividades esenciales ante la emergencia sanitaria por COVID-19, declarada el pasado 30 de marzo. Márquez Alvarado aseguró que, ante las medidas tomadas por el Coronavirus, este sector económico registrará una pérdida aproximada de 110,000 millones de pesos.

### **Fiat-Chrysler (FCA) pierde 1,840 millones de dólares en el primer trimestre**

1,840 millones de dólares, fue la pérdida de FCA (Fiat-Chrysler) en el primer trimestre del año. A medida que se extendió la cuarentena en abril y parte de mayo, el escenario no es optimista para los próximos meses del 2020.

---

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

---

### **Talleres mecánicos deberán desinfectar puntos de contacto tras pandemia**

Cuando pase la emergencia sanitaria, que se espera sea de tres a cuatro semanas más, los talleres mecánicos deberán implementar medidas adicionales de higiene para evitar la propagación del COVID-19. Dentro de éstas, se encuentran la aplicación de plásticos en asientos y volante, la sanitización de tablero, consola y llaves y la desinfección por ozono dentro de la cabina del automóvil.



## INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

### **Plantear escenarios, es la mejor forma de evaluar la crisis: KPMG**

De acuerdo con la consultora KPMG, las empresas deben plantearse distintos escenarios para evaluar el impacto de la crisis provocada por el COVID-19. De acuerdo con una publicación de esta firma consultora, *“a corto plazo, deben planearse acciones de mitigación de riesgos en operaciones y cadena de suministro, evaluando impactos en transportación terrestre, marítima y aérea. En este sentido, las organizaciones deben asegurarse de tener comunicación con sus clientes y grupos de interés principales, revisar y evaluar el impacto que tendrá la planeación y gestión del talento, y revisar impactos que podrían ir surgiendo en función del sector donde se opera”*.

### **Infórmate, pero no te intoxiques de información sugieren especialistas**

Saber el número de muertos, la escasez de camas en los hospitales o la cantidad récord de desempleados puede ser importante, pero nadie necesita seguir el minuto a minuto de las noticias. Asignemos uno o dos momentos del día para mantenernos actualizados. Eso incluye, inclusive, evitar seguir todo el día el grupo de mensajes con noticias alarmistas (no siempre verdaderas).

### **Por crisis del COVID-19, tal vez la industria petrolera nunca se recupere**

De acuerdo con *Julia Horowitz* de CNN, la pandemia de coronavirus ha destrozado la demanda de gasolina y combustible para aviones, mientras miles de millones de personas están confinadas, y no hay garantía de que se recupere completamente a pesar de los precios bajísimos. La industria petrolera se está preparando para que persistan los efectos de la crisis, y todo esto podría significar que la demanda mundial nunca vuelva a su máximo histórico de 2019.

### **Yucatán**

#### **Posponen Tianguis Turístico de Yucatán**

La edición 45 del Tianguis Turístico –que estaba planeada inicialmente para marzo y después fue reprogramada para septiembre de este año en Mérida–, se pospondrá hasta marzo de 2021 debido a la pandemia de coronavirus, informó el titular de la Secretaría de Turismo, Miguel Torruco Marqués.